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GUBERNUR BAHTIAR PRIORITAS PENANGANAN 
INFLASI HINGGA SUKSESKAN PEMILU 2024 

MAKASSAR - Penjabat Gubernur 
Sulawesi Selatan, Bahtiar Baharud-
din, pada hari pertamanya dalam 
tugasnya, menyampaikan sejumlah 
prioritas yang segera harus diwujud-
kan.

Bahtiar, yang berada di Makassar 
pada hari Rabu (6/9), membeber-
kan delapan hal yang akan menjadi 
fokus utamanya selama menjabat 
sebagai Penjabat Gubernur Sulawe-
si Selatan. 

Yang pertama adalah memasti-
kan kelancaran pemilihan legislatif 
dan pemilihan presiden serta wakil 
presiden yang akan berlangsung 
pada tanggal 14 Februari 2024 men-
datang.

“Bulannya sudah mulai tahapan 
pemilu. Tanggal 10 Oktober, kita 
akan memulai pendaftaran Calon 
Presiden, dan pada tanggal 3 No-
vember, kita akan memiliki Daftar 
Caleg Tetap atau DCT,” kata Bahtiar.

Bahtiar juga menjelaskan bah-
wa saat ini, selain menjabat sebagai 
Penjabat Gubernur, ia masih mer-
angkap sebagai Dirjen Politik dan 
Pemerintahan Umum Kementerian 
Dalam Negeri yang bertanggung 
jawab atas regulasi terkait Kepemi-
luan di Indonesia.

“Saya harus memastikan bahwa 
semua penyelenggara Pemilu, ter-
masuk KPU, Bawaslu, dan instansi 
terkait lainnya yang mendukung 
Pemilu, telah siap dalam segi SDM, 
alat, dan anggarannya,” ujarnya.

Untuk memastikan segalanya 
berjalan lancar, Bahtiar telah mem-
ulai konsolidasi dengan mitra ker-
janya, yaitu DPRD Sulawesi Selatan.

Prioritas kedua, kata Bahtiar, ada-
lah memastikan persiapan yang 
matang untuk pelaksanaan Pilkada 
Serentak 2024. Tahun ini, anggaran 
untuk Pilkada harus disiapkan, kare-
na tahapannya akan dimulai pada 
tahun ini.

“Kita perlu merencanakan ang-
garan untuk tahun ini dan tahun de-
pan,” katanya.

Prioritas ketiga adalah pengen-
dalian inflasi. Sebagai Penjabat Gu-
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bernur Sulawesi Selatan, Bahtiar 
bertekad untuk menjaga inflasi 
tetap terkendali dan memastikan 
bahwa 21 kebutuhan pokok tersedia 
untuk masyarakat.

Tantangan ini lebih kompleks 
karena Sulawesi Selatan memiliki 
wilayah kepulauan yang memiliki 
infrastruktur yang menantang. Ti-
dak semua daerah memiliki sum-
ber daya alam yang mencukupi 
untuk memproduksi sayuran sep-
erti tomat, cabe, bawang, dan ke-
butuhan pokok lainnya yang dapat 
mempengaruhi tingkat inflasi di 
daerah tersebut.

Bahtiar mengungkapkan bahwa 
saat ini Indonesia memiliki tingkat 
pengendalian inflasi yang baik, dan 
Sulawesi Selatan juga telah menca-
pai prestasi baik dalam hal ini. Oleh 
karena itu, ia akan memastikan bah-
wa upaya pengendalian inflasi ber-
jalan dengan lancar.

Selanjutnya, prioritas lainnya ada-
lah penanganan masalah stunting. 
Bahtiar Baharuddin menekank-
an pentingnya memiliki anggaran 
yang mencukupi dan memastikan 
bahwa program-program penanga-
nan stunting berjalan dengan baik 
dan efisien.

“Saya telah berbicara dengan Sek-
retaris Daerah tentang aplikasi pen-
gelolaan stunting yang telah ada di 
Indonesia. Kita harus mempertim-
bangkan untuk mengadopsinya 
agar kita dapat mendeteksi semua 

ibu hamil di Sulawesi Selatan. Kare-
na masalah stunting ini terkait den-
gan dua tahun pertama kehidupan 
anak, sebaiknya kita menggunakan-
nya,” ujarnya.

“Kita juga harus memastikan 
bahwa tidak ada kasus gizi buruk di 
daerah kita. Sulawesi Selatan memi-
liki banyak sumber daya alam, dan 
kita harus memastikan bahwa keti-
dakcukupan gizi tidak terjadi di sini,” 
tambahnya.

Selain itu, penanganan kemi-
skinan ekstrem dan masalah ketah-
anan pangan juga menjadi prioritas 
Bahtiar sebagai Penjabat Gubernur 
Sulawesi Selatan. Khususnya, dalam 
menghadapi dampak El Nino yang 
dapat signifikan mempengaruhi 
ketahanan pangan.

“Menurut BMKG, cuaca di wilayah 
kita tidak optimal karena pengaruh 
El Nino. Jika terjadi kekeringan di 
banyak tempat, kita harus men-
cari solusi. Air yang kita butuhkan 
berasal dari dua sumber, yaitu dari 
tanah dan dari atas. Kita tidak boleh 
membiarkan masyarakat mengala-
mi kekeringan, terutama dalam hal 
pertanian. Jika El Nino berlangsung 
lama, kita mungkin perlu memper-
timbangkan rekayasa cuaca,” pa-
parnya.

Bahtiar juga menekankan bah-
wa stabilitas daerah, terutama da-
lam konteks politik dan keamanan, 
adalah salah satu prioritas utaman-
ya. (KS)
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – Wali 
Kota Makassar, Moh Ramdhan Poman-
to, menyambut kedatangan Pj Gubernur 
Sulawesi Selatan, Bahtiar Baharuddin, di 
Bandara Internasional Sultan Hasanud-
din pada hari Rabu (6/9).

Bahtiar yang baru saja dilantik sebagai 
Pj Gubernur Sulsel pada tanggal 5 Sep-
tember 2023, tiba di Bandara Internasion-
al Sultan Hasanuddin sekitar pukul 12.15 
WITA.

Di Bandara Internasional Sultan Hasa-
nuddin, Danny Pomanto dan Pj Guber-
nur Sulsel Bahtiar sambut dengan penuh 
kehangatan, mereka berpelukan dan 
berbincang santai.

Danny Pomanto juga menyampaikan 
ucapan selamat datang kepada Bahtiar 
Baharuddin di kampung halaman Su-
lawesi Selatan.

“Selamat datang di Makassar, Sulawe-
si Selatan. Beliau ini bukan orang asing. 
Ini adalah kampung halamannya sendiri,” 
kata Danny Pomanto.

Ia meyakini bahwa Bahtiar Baharud-
din adalah pilihan terbaik yang ditunjuk 
oleh pemerintah pusat untuk menjabat 
sebagai Pj Gubernur Sulsel.

Oleh karena itu, Danny Pomanto ber-
harap agar kolaborasi antara Pemerin-
tah Provinsi Sulsel dan Pemerintah Kota 
Makassar dapat terus terjaga dengan 
baik.

“Provinsi ini adalah rumah kita, jika kita 
ingin berbicara, kita dapat berkonsultasi 
dengan provinsi,” ujarnya.

Bahtiar Baharuddin saat ini menjabat 
sebagai Direktur Jenderal Politik dan Pe-
merintahan Umum (Polpum) Kementeri-
an Dalam Negeri (Kemendagri).

Bahtiar Baharuddin adalah putra ter-
baik Sulsel yang lahir di Kabupaten Bone 
pada tanggal 16 Januari 1973.

Bahtiar Baharuddin dilantik sebagai 
Pj Gubernur Sulsel menggantikan Andi 
Sudirman Sulaiman yang masa jabatan-
nya berakhir pada tanggal 5 September 
2023, kemarin. (KS)

DANNY SAMBUT HANGAT PJ GUBERNUR SULSEL  
BAHTIAR BAHARUDDIN

 INSTAGRAM, DANNY POMANTO
Danny Pomanto & Bahtiar Baharuddin saat penyambutan di Bandara Sultan Hasanuddin 
Makassar (6/9/2023). 
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MAKASSAR, KORAN SULSEL – 
Kota Makassar sekali lagi meraih 
penghargaan sebagai tuan ru-
mah ASEAN High-Level Forum 
(AHLF) on Disability-Inclusive De-
velopment and Partnership Be-
yond 2025.

Wali Kota Makassar, Moh Ram-
dhan Pomanto, secara khusus 
mendampingi Menteri Sosial 
(Mensos) RI, Tri Rismaharini, da-
lam kunjungannya ke Sentra 
Wirajaya Makassar yang terletak 
di Jalan AP Pettarani pada Rabu 
(6/09/2023).

Sentra Wirajaya Makassar tel-
ah dipilih sebagai lokasi penye-
lenggaraan ASEAN High-Level 
Forum Disability-Inclusive Devel-
opment and Partnership Beyond 
2025 yang akan diselenggarakan 
di Kota Makassar pada 9-13 Okto-
ber 2023 mendatang.

“Kami akan melakukan ban-
yak perbaikan di sini, mulai dari 
taman hingga toilet, agar tem-
pat ini menjadi lebih ramah bagi 
penyandang disabilitas,” kata 
Mensos Tri Rismaharini.

Wali Kota Makassar, Danny Po-
manto, menyatakan kesiapannya 
untuk mendukung acara inter-

nasional ini, khususnya dalam 
percepatan perbaikan infrastruk-
tur di Kawasan Sentra Wirajaya 
Makassar.

“Dalam kunjungan tadi, Bu 
Mensos telah mengevaluasi dan 
berencana melakukan pemben-
ahan di Balai Sosial (Sentra Wira-
jaya Makassar) dan Benteng Fort 
Rotterdam. Dia akan mengatur 
teknisnya, sementara saya siap 
memberikan dukungan sesuai 
dengan petunjuk Bu Mensos,” 
ujar Danny Pomanto.

Danny Pomanto juga menya-
takan kesiapannya untuk menja-
di tuan rumah ASEAN High-Level 
Forum Disability-Inclusive Devel-
opment and Partnership Beyond 
2024. Hal ini diperkuat oleh fakta 
bahwa Kota Makassar tahun ini 
telah menjadi tuan rumah berb-
agai acara internasional dan na-
sional.

Beberapa acara yang telah di-
adakan di Kota Makassar terma-
suk penerimaan marinir dari 35 
negara dalam Multilateral Naval 
Exercise Komodo (MNEK) pada 
bulan Juni lalu, Makassar Interna-
tional Eight Festival and Forum 
(F8) yang melibatkan 16 negara, 

serta Kongres Arsitek ASEAN.
“Tahun ini, kami telah menjadi 

tuan rumah berbagai acara pent-
ing baik tingkat nasional mau-
pun internasional,” tambahnya.

Forum ini akan dihadiri oleh 
Menteri AMMSWD, Badan Sektor 
ASEAN, organisasi penyandang 
disabilitas, pusat studi ASEAN, 
dan pusat studi disabilitas dari 
universitas-universitas di Indone-
sia, serta sektor swasta.

Tujuan utama dari forum ini 
adalah mengidentifikasi tan-
tangan pembangunan inklus-
if bagi penyandang disabilitas 
di kawasan ASEAN, membahas 
rekomendasi konkret, dan mer-
encanakan tindakan yang akan 
mempercepat implementa-
si ASEAN Enabling Masterplan 
2025.

Forum ini juga bertujuan un-
tuk memperkuat pembangunan 
inklusif dan kemitraan bagi pen-
yandang disabilitas, member-
dayakan mereka dalam bidang 
kewirausahaan, pemulihan, dan 
ketahanan, serta berkontribusi 
pada perumusan narasi inklusi 
disabilitas yang lebih kuat dalam 
visi komunitas pasca 2025. (KS)

PERSIAPAN FORUM ASEAN 2023, MENSOS RI TINJAU SENTRA WIRAJAYA MAKASSAR 

Menteri Sosial 
(Mensos) RI, 
Tri Rismahari-
ni & Walikota 
Makassar Dan-
ny Pomanto 
dalam kun-
jungannya ke 
Sentra Wira-
jaya Makassar 
yang terletak di 
Jalan AP Petta-
rani pada Rabu 
(6/09/2023).

ISTIMEWA
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MAKASSAR, KORAN SULSEL 
– Dinas Pemuda dan Olahraga 
(Dispora) Kota Makassar sukses 
menggelar acara Pelatihan Iptek 
Soft Skill 2023 yang berlangsung 
di Hotel Swiss Belll Losari Makas-
sar pada Selasa (5/9/23). Ini adalah 
pelaksanaan kedua dari acara IP-
TEK SOFT SKILL yang sukses dia-
dakan pada tahun sebelumnya.

Acara ini dibuka oleh Kepa-
la Dinas Pemuda dan Olahra-
ga (Dispora) Kota Makassar, 
Andi Patiware B. Djemma, yang 
menggarisbawahi pentingnya 
pengembangan IPTEK (Ilmu Pen-
getahuan dan Teknologi) dalam 
pemuda. Ware, sapaan akrabn-
ya menyatakan bahwa melalui 
pelatihan ini, mereka berharap 
dapat menggali potensi pemuda 
sehingga mereka dapat menjadi 
individu yang lebih mandiri dan 
kreatif di masa depan.

“Kami ingin pemuda kita 
mengembangkan dasar IPTEK 
dan menggali potensinya lebih 
dalam. Mereka adalah generasi 
penerus, dan kami ingin mereka 
memiliki bekal yang lebih baik 
untuk masa depan yang lebih 
baik,” ungkap Ware.

Tahun ini, Dispora bekerja 

sama dengan Binar Academi, 
salah satu lembaga pelatihan IT 
terkemuka di Indonesia yang di-
dirikan oleh salah satu pendiri 
Gojek, Nadiem Makarim. Kepala 
Bidang Pemberdayaan Pemuda 
Dispora Makassar, Muhammad 
Dasysyara Dahyar, mengungkap-
kan bahwa pelatihan ini memi-
liki makna yang sangat penting 
bagi pemuda, terutama di Kota 
Makassar. Keahlian yang mereka 
dapatkan melalui pelatihan ini 
akan menjadi aset berharga da-
lam pengembangan karir mere-
ka di masa depan, terutama da-
lam era digital.

“Dari hasil riset kami, keahlian 
yang dibutuhkan di masa depan 
adalah keahlian digital, yang saat 
ini masih langka di Makassar. Ini 
adalah salah satu profesi yang 
menjanjikan di masa depan dan 
penting untuk mendukung karir 
pemuda,” kata Dahyar.

Dahyar juga menegaskan bah-
wa pelatihan IPTEK ini merupakan 
bagian dari tujuan Sustainable De-
velopment Goals (SDGs) yang akan 
membekali pemuda dengan ket-
erampilan yang diperlukan untuk 
mewujudkan Visi Indonesia Emas 
2045 di masa depan.

“Pelatihan Teknologi & Infor-
masi untuk pemuda ini juga mer-
upakan amanat salah satu tujuan 
Sustainable Development Goals 
(SDGs), yang kita sadari bahwa 
kebutuhan akan talenta-talen-
ta digital sangat dibutuhkan se-
karang ini terlebih di masa yang 
akan datang dalam upaya mewu-
judkan Visi Indonesia Emas 2045,” 
tuturnya.

Goverment Relation Manager 
Binar Academi, Tigo, berharap 
bahwa kolaborasi ini akan mem-
bantu pemuda Makassar un-
tuk lebih memahami teknologi. 
Dia menganggap Sumber Daya 
Manusia (SDM) sebagai salah 
satu penggerak utama dalam 
pengembangan industri 4.0 dan 
teknologi digital.

“Dengan kolaborasi antara Bi-
nar Academi dan Dispora Makas-
sar, kami berharap agar pemuda, 
terutama di Makassar, akan men-
jadi lebih akrab dengan teknologi 
dan digital,” kata Tigo.

Acara Pelatihan IPTEK SOFT 
SKILL berlangsung selama tiga 
hari dengan tiga tema berbeda, 
yaitu manajemen produk, User 
Interface and User Experience 
(UIUE), dan data sains. (KS)

PELATIHAN IPTEK SOFT SKILL 2023: DISPORA MAKASSAR 
DORONG KREATIVITAS PEMUDA

Kadispora 
Makassar, 

Andi Pa-
tiware B 

Djemma.

HMS PEMKOT MKS



6 KAMIS
7 SEP 2023

SINJAI, KORAN SULSEL – Pe-
merintah Kabupaten Sinjai, di 
bawah kepemimpinan Bupa-
ti Andi Seto Asapa (ASA), terus 
mengambil langkah maju dalam 
implementasi Sistem Pemerin-
tahan Berbasis Elektronik (SPBE) 
untuk tahun 2023.

Salah satu inisiatif terbaru 
yang sedang dilakukan adalah 
penerapan Sistem Informasi 
Kearsipan Dinamis Terintegrasi 
(Srikandi) dengan Tanda Tangan 
Elektronik (TTE). Aplikasi Srikan-
di ini secara resmi dilaunching 
oleh Bupati Sinjai, Andi Seto 
Asapa (ASA), yang dilaksanakan 
bersamaan dengan peresmian 
Command Center di Halaman 
Rujab Bupati Sinjai pada Rabu 
(6/9).

Kepala Dinas Komunikasi In-
formatika dan Persandian (Kadis 
Kominfosandi) Sinjai, Dr. Man-
syur, menjelaskan bahwa ap-
likasi Srikandi merupakan hasil 
kolaborasi antara Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Neg-
ara dan Reformasi Birokrasi (Ke-
menpan RB), Kementerian Ko-
munikasi dan Informatika, Badan 

Cyber dan Sandi Negara, serta 
Arsip Nasional Republik Indone-
sia, dengan konsep Government 
of Governance.

Dalam aplikasi Srikandi, seti-
ap informasi berbasis digital akan 
terekam secara efisien, menjadi 
bukti akuntabilitas, dan memori 
kolektif. Srikandi bertujuan untuk 
meningkatkan tata kelola pemer-
intahan yang efektif dan transpar-
an melalui pengelolaan arsip yang 
autentik dan terpercaya.

Sistem ini menawarkan ban-
yak manfaat, termasuk pen-
gurangan penggunaan kertas 
secara signifikan, mulai dari 
pembuatan surat hingga tanda 
tangan yang dilakukan melalui 
sistem elektronik. Kadis Komin-
fosandi mengungkapkan bah-
wa pihaknya telah memberikan 
pendampingan kepada seluruh 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) di bawah Pemkab Sinjai 
terkait penggunaan aplikasi Sri-
kandi.

“Pemanfaatan aplikasi ini 
dapat meningkatkan indeks 
kearsipan di masing-masing 
instansi dan meningkatkan 

pemahaman kapasitas serta 
keterampilan ASN dalam SPBE. 
Aplikasi ini memberikan kemu-
dahan dalam proses persuratan 
dan lainnya,” kata Mansyur.

Setelah meluncurkan aplikasi 
ini, Bupati ASA mendorong semua 
OPD untuk segera memanfaat-
kannya. Pemanfaatan Tanda Tan-
gan Elektronik (TTE) dianggap 
simpel dan transparan untuk digu-
nakan. Bupati Sinjai berharap bah-
wa layanan kepada masyarakat 
akan lebih cepat karena tidak lagi 
harus menunggu berhari-hari ha-
nya untuk mendapatkan sebuah 
tanda tangan.

“Dengan Srikandi, saya harap 
proses ini dapat diselesaikan da-
lam sehari, terutama dalam pros-
es pemberkasan. Hal ini akan 
memungkinkan kita untuk mel-
acak dengan lebih baik di mana 
proses tersebut berada,” ujar Bu-
pati ASA.

Acara peluncuran aplikasi Sri-
kandi ini juga dihadiri oleh Ketua 
DPRD Sinjai Jamaluddin, Forkop-
imda Sinjai, Sekda Sinjai Andi Jefri-
anto Asapa, serta Kepala OPD dan 
Camat di Kabupaten Sinjai. (KS)

PEMKAB SINJAI LUNCURKAN APLIKASI SRIKANDI,  
UNTUK TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG LEBIH BAIK

Bupati Sin-
jai, Andi Seto 
Asapa Dalam 
Peluncuran 
Aplikasi Sri-
kandi (6/9/23)
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POLRES MAROS GELAR ACARA ISTIMEWA  
UNTUK MEMPERINGATI HARI JADI POLWAN

MAROS, KORAN SULSEL – Polres Maros 
merayakan Hari Jadi Polwan yang ke-75 da-
lam sebuah acara syukuran yang digelar di 
Aula Promoter Polres Maros pada Selasa, 5 
September 2023.

Kegiatan yang bertemakan “Polwan Siap 
Mendukung Pemilu Damai Menuju Indo-
nesia Maju” ini dihadiri oleh Kapolres Maros, 
AKBP Awaludin Amin S.I.K., bersama den-
gan Ketua Bhayangkari Cabang Maros, Ny. 
Rani Awal, para Pejabat Utama (Pju), Kepala 
Satuan (Kasat), Kapolsek, serta personil Pol-
wan Polres Maros.

Acara ini diawali dengan sambutan dari 
Ketua Panitia, yang juga adalah Kapolsek 
Turikale, Kompol DR. Mariana Taruk Rante, 
A.Md. Kom., S.E., S.I.K., M.H.

Dalam sambutannya, Kapolres Maros, 
AKBP Awaludin Amin S.I.K, menyampaikan 
ucapan selamat Hari Jadi Polwan yang ke-
75 dengan tema “Polwan Siap Mendukung 
Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju.” Dia 
menekankan bahwa peran Polwan selama 
ini telah sangat baik dalam menjaga kea-
manan dan ketertiban masyarakat, baik da-
lam tugas operasional maupun pelayanan 
kepada masyarakat.

“Polwan telah aktif dalam mensosial-
isasikan kebijakan terkait Harkamtibmas 
menjelang pemilu 2023-2024, serta telah 
melaksanakan berbagai kegiatan yang ber-
manfaat bagi masyarakat Maros,” kata Ka-
polres Maros.

Dia juga menyoroti tantangan-tantan-
gan di masa depan yang tidak akan mudah, 
dan mengingatkan untuk selalu menjaga 
kekompakan dan harmoni dalam men-
jalankan tugas, terutama dalam lingkun-
gan Polwan.

Dalam acara tersebut, Kapolres Maros 
melakukan pemotongan nasi tumpeng ber-
sama dengan Ketua Bhayangkari Cabang 
Maros, sebagai tanda perayaan dan kesatu-
an dalam merayakan Hari Jadi Polwan ke-75. 
Salah satu Polwan termuda, Briptu Uswatun 
Hasanah Saputri, menjadi perwakilan yang 
menerima nasi tumpeng.

Acara syukuran ini adalah wujud apre-
siasi dan penghormatan kepada Polwan 
yang telah berperan penting dalam men-
jaga keamanan dan ketertiban di Maros, 
serta komitmen mereka dalam men-
dukung pemilu damai demi kemajuan In-
donesia. (KS)

HMS POLRES MAROS
Kapolres Maros AKBP Awaluddin Amin, didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Maros Ny. Rani 
Awal menyerahkan tumpeng kapada Briptu Uswatun Hasanah Saputri. 
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JAKARTA - Otoritas Ibu Kota 
Nusantara (OIKN) menyatakan 
bahwa hingga saat ini, sudah 
ada 19 Surat Pernyataan Niat 
(Letter of Intent/LoI) yang diaju-
kan oleh pihak Malaysia untuk 
berpartisipasi dalam proyek 
pembangunan Ibu Kota Nega-
ra (IKN) Nusantara.

Deputi Bidang Pendanaan 
dan Investasi OIKN, Agung Wi-
caksono, dalam pernyataann-
ya di Jakarta, pada Rabu (6/9) 
menyatakan bahwa beberapa 
di antara mereka bahkan tel-
ah mengambil langkah serius 
dengan melakukan studi kelay-
akan untuk membangun huni-
an di IKN.

“Harapannya perusa-
haan-perusahaan dari Brunei 
juga akan segera mengikuti je-
jak Malaysia dalam berinvesta-
si di IKN Nusantara, terutama 
mengingat potensi besar Bru-
nei dalam industri halal,” be-
bernya. 

IKN sendiri akan dikembang-
kan dengan konsep ekonomi 
tiga kota yang mencakup IKN, 
Balikpapan, dan Samarinda. 
Melalui inisiatif ini, IKN dihara-
pkan akan berkembang men-
jadi sebuah jaringan konektivi-
tas tiga negara yang terdiri dari 
Indonesia, Brunei Darussalam, 
dan Malaysia, yang mencakup 
wilayah Sabah dan Sarawak.

Sebelumnya, Agung Wicak-
sono juga menghadiri acara 
Borneo Business Roundtable 
2023 di Jakarta pada tanggal 5 
September.

Acara ini merupakan ba-
gian dari serangkaian kegiatan 
yang diselenggarakan oleh De-
wan Penasihat Bisnis ASEAN 

IKN NUSANTARA: MAGNET INVESTASI  
DARI MALAYSIA DAN BRUNEI

dan bertujuan untuk meng-
umpulkan para pemangku 
kepentingan guna memba-
has strategi perdagangan in-
tra-Kalimantan, dengan fokus 
pada kolaborasi, konektivitas, 
dan integrasi ekonomi di Pulau 
Kalimantan, sekaligus untuk 
menarik investasi langsung 
dari luar negeri.

Agung menegaskan bahwa 
terdapat tiga hal utama yang 
dapat diambil dari pertemuan 
tersebut. Pertama, IKN mera-
sa terhormat karena dapat 
berpartisipasi dalam Borneo 
Business Roundtable sebagai 
ibukota pertama di dunia yang 
pindah ke pulau berbeda.

Kedua, IKN juga memaink-
an peran penting dalam men-
dukung Pulau Kalimantan se-
bagai paru-paru dunia melalui 
konsep kota hutan pintar 
yang berkelanjutan, yang akan 
berkontribusi pada pelestarian 
iklim global.

Ketiga, Agung mengung-
kapkan apresiasinya atas kes-
empatan yang diberikan oleh 
ASEAN-BAC. Melalui kesem-
patan ini, berbagai pihak dari 

Borneo, termasuk Malaysia dan 
Brunei, telah mulai mengek-
spresikan minat mereka untuk 
berinvestasi di IKN.

“Jadi, inti dari Borneo Busi-
ness Roundtable adalah 
bagaimana IKN dapat men-
jadi bagian dari ekonomi tiga 
kota dan jaringan konektivitas 
tiga negara sebagai sebuah 
kota global yang terbuka bagi 
semua,” tambahnya.

Dalam konteks ini, Ketua De-
wan Penasihat Bisnis ASEAN 
(ASEAN-BAC), Arsjad Rasjid, 
menyatakan bahwa Borneo 
Business Roundtable telah ber-
hasil menciptakan sebuah kes-
epakatan yang dikenal sebagai 
Borneo Economic Community.

Komunitas ini merupakan 
hasil dari kerjasama bersama 
untuk menggali potensi yang 
ada di Pulau Kalimantan. Tu-
juannya adalah bagaimana 
Kalimantan, yang merupakan 
pulau terbesar di Asia dan keti-
ga terbesar di dunia, dapat ber-
satu secara ekonomi dengan 
Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk 
menjadi pusat pertumbuhan 
ekonomi yang signifikan. (KN)
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JAKARTA - Pertemuan Meja Bundar Bisnis 
Borneo yang mengumpulkan pemangku 
kepentingan dari tiga negara ASEAN yang 
berbagi wilayah di Pulau Kalimantan, yaitu In-
donesia, Malaysia, dan Brunei Darussalam, tel-
ah mencapai kesepakatan untuk membentuk 
Masyarakat Ekonomi Kalimantan (BEC) yang 
akan memacu pembangunan ekonomi hijau 
di Ibu Kota Nusantara.

“Diskusi hari ini akan membahas topik-topik 
penting, memberikan wawasan tentang Nu-
santara, ibu kota baru Indonesia yang visioner, 
yang akan diresmikan pada 2024, dan mem-
bayangkan kemungkinan ibu kota ini bagi 
negara tetangga dan komunitas bisnis kita,” 
kata Ketua ASEAN Business Advisory Coun-
cil (ASEAN-BAC) Indonesia, Arsjad Rasjid, da-
lam keterangannya resmi di Jakarta pada hari 
Rabu.

Arsjad menjelaskan bahwa Borneo Business 
Roundtable (BBR) atau Meja Bundar Bisnis 
Borneo 2023, yang diselenggarakan di Jakar-
ta, merupakan pertemuan kedua setelah per-
temuan pertama yang sukses di Bandar Seri 
Begawan, Brunei Darussalam, pada 28 April 
2023.

Pada pertemuan kedua ini, perwakilan tiga 
negara ASEAN di Kalimantan secara resmi 
mendukung pernyataan kerja sama yang 
bertujuan untuk membentuk Masyarakat 
Ekonomi Kalimantan (BEC).

Gugus tugas kolaboratif yang terdiri dari 

perwakilan mitra BEC, kata Arsjad, akan diben-
tuk untuk meningkatkan kolaborasi dengan 
tujuan membentuk wilayah yang dinamis, 
menjadi pusat Ekonomi Hijau ASEAN, yang 
didasarkan pada pembangunan berkelanju-
tan bersama untuk kesejahteraan masyarakat, 
pelestarian lingkungan hidup, dan kesejahter-
aan.

“Sebagai pemimpin, CEO, dan pemangku 
kepentingan, kita harus menciptakan lingkun-
gan pertumbuhan inklusif dan kerja sama tan-
pa batas,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua ASEAN-BAC Bru-
nei Darussalam, Haslina Taib, menjelaskan 
bahwa BEC bertujuan untuk berfungsi se-
bagai asosiasi bisnis yang inklusif dan ber-
basis keberlanjutan bagi perusahaan-peru-
sahaan di Kalimantan dan para profesional 
di berbagai sektor yang sedang berkem-
bang.

Namun, ia menegaskan bahwa inisiatif BEC 
tidak akan terbatas pada pasar dan program 
yang akan menghambat Usaha Mikro, Kecil, 
dan Menengah (UMKM), usaha sosial, serta in-
dividu terampil yang ingin terlibat. Sebaliknya, 
BEC akan memberikan peluang inklusif bagi 
dunia bisnis di Kalimantan.

“Kami tetap berkomitmen untuk men-
dorong keberlanjutan regional di ASEAN, men-
gatasi tantangan bisnis di Pulau Kalimantan, 
dan meningkatkan kolaborasi, baik di dalam 
maupun di luar Kalimantan,” kata Haslina. (KN)

Suasana Borneo Business Roundtable 2023 yang diselenggarakan oleh ASEAN Business Advisory 
Council (ASEAN-BAC) di Jakarta, Selasa (6/9/2023)

RI-MALAYSIA-BRUNEI SEPAKAT 
 JADIKAN IKN PUSAT EKONOMI HIJAU ASEAN
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KERJA SAMA INDONESIA-JEPANG  
UNTUK WUJUDKAN IKN YANG BERKELANJUTAN

JAKARTA - Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) Repub-
lik Indonesia, Basuki Hadimuljono, me-
ngungkapkan sejumlah peluang kerja 
sama yang mendukung pembangunan 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara kepa-
da delegasi Jepang. Salah satunya upaya 
bersama dalam menciptakan IKN yang 
berkelanjutan.

Basuki menekankan bahwa kerja 
sama dengan Jepang tidak hanya se-
batas pembangunan fisik, tetapi juga 
mencakup aspek lingkungan dan en-
ergi. “Proyek Bendungan Batu Lepek 
yang berkapasitas besar akan menjadi 
salah satu contoh nyata bagaimana In-
donesia dan Jepang bekerja bersama 
untuk menjaga sumber daya air dan 
memenuhi kebutuhan air baku di IKN,” 
bebernya.

Selain itu, kereta api yang meng-
hubungkan Balikpapan ke IKN akan 
mempercepat akses ke kawasan ini, tetapi 
juga mencerminkan komitmen terhadap 
transportasi berkelanjutan.

Dalam konteks energi, Basuki men-
catat bahwa Jepang telah memiliki pro-
gram energi hijau yang cocok dengan visi 
IKN yang berkelanjutan. 

“Kerja sama di bidang ini dapat mem-
bantu memastikan bahwa IKN menggu-
nakan sumber daya energi yang ramah 
lingkungan,” sebutnya. 

Selain pembangunan fisik dan energi, 
ada juga peluang investasi dalam sektor 
komersil, seperti properti dan perhotelan. 
Basuki dengan tegas menyatakan bahwa 
pihaknya siap untuk mendukung investor 
yang tertarik dan memastikan kemuda-
han berinvestasi di IKN.

Dengan fokus pada pembangunan 
berkelanjutan, kerja sama antara Indone-
sia dan Jepang dalam pembangunan IKN 
menjadi lebih dari sekadar proyek infras-
truktur. 

Ini adalah langkah positif menuju pen-
ciptaan IKN yang tidak hanya efisien se-
cara ekonomi, tetapi juga ramah lingkun-
gan dan berkelanjutan dalam jangka 
panjang. (KN)

Menteri PUPR Republik Indonesia Basuki Hadimuljono (kiri) melakukan per-
temuan dengan sejumlah Delegasi Jepang yang dipimpin oleh Penasihat Khusus 
Perdana Menteri Jepang Mori Masafumi
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PILKADA 2024 DIMAJUKAN, MENDAGRI BERI LAMPU HIJAU 
KORANUSANTARA – Wacana 

mempercepat atau memaju-
kan pemilihan kepala daerah 
(pilkada) serentak terus bergulir. 
Menteri Dalam Negeri (Mend-
agri) Tito Karnavian pun telah 
memberi lampu hijau. Rencana 
semula November 2024 menjadi 
September 2024. Meski sejumlah 
elemen menilai berisiko, tetapi 
Tito menyebut wacana itu san-
gat relevan dengan kebutuhan.

’’Kami lihat (memajukan pilkada 
serentak) itu cukup rasional,’’ ujar 
mantan Kapolri tersebut seusai 
melantik sembilan penjabat (Pj) 
gubernur di Kantor Kemendagri Ja-
karta, Selasa, 5 September 2023. 

Tito menjelaskan, wacana 
mempercepat atau memaju-
kan pilkada itu muncul untuk 
memastikan keserentakan tran-
sisi pemerintahan berjalan se-
suai jadwal. Kebijakan tersebut 
sejalan dengan ide awal ketika 
memutuskan menyerentakkan 
pilkada di 2024.

Sesuai jadwal, masa jabatan 
kepala daerah hasil Pilkada 2020 
berakhir pada 31 Desember 2024. 
Pemerintah berharap, pada 1 
Januari 2025 dapat dilakukan pe-
lantikan serentak di semua daer-
ah tanpa terkecuali. Namun, jika 
pilkada digelar November 2024, 
Tito menengarai harapan itu su-
lit terwujud.

Mengacu pengalaman pilkada 
sebelumnya, menurut Tito, ada 
saja upaya gugatan ke Mahka-
mah Konstitusi (MK) yang secara 
akumulatif waktunya berpo-
tensi berlangsung hingga tiga 
bulan. Artinya, ada kepala daer-
ah yang mungkin baru dilantik 
pada Februari atau Maret 2025. 
Konsekuensinya, selama belum 
dilantik, harus ada Pj kepala 
daerah lagi. 

Nah, kalau pilkada serentak 
dimajukan menjadi September 
2024, Tito optimistis sengketa di 
MK bisa dituntaskan sebelum 31 
Desember 2024. ’’September itu 
waktu yang dianggap cocok,’’ 
jelasnya.

Tito mengungkapkan, pihak-
nya sudah melakukan disku-
si dengan Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI perihal ke-
mungkinan menjalankan opsi 
tersebut. ’’KPU mengatakan, ini 
skenario bisa dilakukan taha-
pannya, bisa diatur. Kita tahu 
kalau ada ronde kedua pilpres 
(pemilihan presiden), itu bulan 
Juni,’’ terangnya.

Bagi jalannya pemerintahan 
sendiri, lanjut Tito, keserentakan 
pelantikan kepala daerah diper-
lukan. Sebab, itu akan memu-
dahkan upaya konsolidasi pe-
merintahan. Tito mencontohkan, 
pemerintahan yang berjalan saat 
ini kurang ideal karena masa ja-
batan terbilang berserakan. Aki-
batnya, banyak program yang 
tidak sinkron antara pusat dan 
daerah.

Meski sepakat, Tito menampik 
bahwa ide tersebut berasal dari 
pemerintah. Yang dia pahami, 
ide itu datang dari beberapa an-
ggota DPR. Pemerintah belum 
menerbitkan peraturan pemer-
intah pengganti undang-undang 
(perppu) untuk mengakomodasi 

wacana memajukan pilkada ser-
entak tersebut. 

Sebelumnya, wacana memaju-
kan pilkada serentak itu memicu 
kontroversi. Pernyataan anggota 
Dewan Pembina Perkumpulan 
untuk Pemilu dan Demokrasi (Per-
ludem) Titi Anggraini misalnya. 
Dia mengatakan, rencana terse-
but menunjukkan pemerintah ti-
dak konsisten. Dulu, saat revisi UU 
tentang pemilu direncanakan, pe-
merintah menolak dengan alasan 
pilkada harus tetap dilaksanakan 
pada November 2024. Titi men-
erangkan, dimajukannya waktu 
pilkada serentak itu sangat ber-
isiko. Urusan tahapan antara pemi-
lu (pileg/pilpres) dan pilkada yang 
bersamaan menimbulkan beban 
kerja yang berat bagi penyeleng-
gara pemilu. 

Pada saat pemungutan suara 
pemilu berlangsung pada 14 Feb-
ruari 2024, di sisi lain tahapan pilka-
da serentak juga berjalan. Dengan 
kondisi beban tinggi itu, dikha-
watirkan tragedi seperti Pemilu 
2019 berulang. Ratusan petugas 
meninggal dunia dan ribuan lain-
nya sakit karena kelelahan. (*)
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TEMBUS SEMIFINAL, AS DITANTANG JERMAN  
KORANUSANTARA – Mental juara 

diperlihatkan timnas basket Ameri-
ka Serikat (AS). Kekalahan 104-110 dari 
Lithuania di laga terakhir fase grup J 
(3/9), membuat tim asuhan Steve Kerr 
tersentak.  ”Kami come back ke per-
mainan seperti seekor kuda. Kuda ber-
lari makin kencang saat sedang mera-
sa terjepit,” ucap Kerr seperti dilansir 
NBC Sports.

AS melaju ke babak semifinal FIBA 
World Cup 2023 setelah setelah menak-
lukkan Italia 100-63, Selasa, 5 Septem-
ber 2023. 

Defense AS begitu solid di laga ini. Per-
tahanan mereka yang rapat membuat 
Italia hanya mampu membuat field goal 
30 persen. Itu menjadi field goal terbu-
ruk yang dibuat sebuah tim dalam se-
jarah penampilan di FIBA World Cup 30 
tahun terakhir.

Pemain Brooklyn Nets Mikal Bridge 

menjadi pendulang poin terbanyak un-
tuk timnas AS dengan raihan 24 poin. 
Guard Tyrese Haliburton yang datang 
dari bench menjadi donatur terbanyak 
kedua dengan raihan 18 angka. ”Kami 
datang dengan tidak ingin lagi men-
gulangi kesalahan,” ucap Haliburton 
sebagaimana dilansir ESPN. ”Kini kami 
tidak akan takut melawan siapa pun. 
Hanya perlu memainkan gaya per-
mainan kami,” tambahnya.

Di semifinal AS akan menghadapi 
Jerman pada Jumat (8/9). Jerman me-
langkah ke babak empat besar setelah 
menggulung Latvia dengan skor tipis 
81-79. Ini menjadi penampilan semifi-
nal kedua bagi Jerman sepanjang sejar-
ah keikutsertaan mereka di FIBA World 
Cup. Jerman datang dengan deretan 
pemain NBA seperti Dennis Schroder, 
Daniel Theis, serta Wagner bersaudara: 
Franz dan Moritz. (*)

Mikal Bridge mencetak 24 poin saat Amerika Serikat mengalahkan Italia 
dengan skor 100-63.
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BIKIN PENGGEMAR PATAH HATI 
KORANUSANTARA – Jefri 

Nichol sukses menghebohkan 
warganet dengan unggahan foto 
berlatar biru beberapa waktu 
lalu. Banyak fans yang mengira 
dia akan menikah. Padahal, seb-
etulnya foto tersebut merupakan 
kebutuhan dari film terbarunya, 
Mohon Doa Restu.

”Sampai dibilang Hari Patah 
Hati Nasional lah. Kaget juga sih, 
ternyata banyak yang mau sama 
aku,” ujar Nichol saat konferensi 
pers di kawasan Kemang, Jakarta 
Selatan.

Dalam unggahan foto terse-
but, Syifa Hadju turut mening-
galkan komentarnya. Namun, dia 
justru diserang fans fanatik Nich-
ol. ”Dibilang, ’Ngapain sih komen-
komen? Ngarep banget?’ Terus, 
aku kayak hmm gimana ya jelas-
innya,” kata Syifa yang memilih 
untuk mengabaikan.

Di film Mohon Doa Restu, 
keduanya memang disatukan 
sebagai teman kecil yang akh-
irnya berpacaran. Nichol mem-
erankan tokoh Satya, sementara 
Syifa menjadi Mel. Keduanya pun 
memutuskan untuk melangkah 
ke jenjang yang lebih serius.

Sayangnya, konsep pernika-
han yang selama ini mereka 

impikan terganggu keinginan 
orangtua masing-masing. Ibu 
Mel, Widi (Cut Mini), dan ibu 
Satya, Ira (Sarah Sechan), mulai 
mengecohkan rencana mereka 
yang sudah tersusun rapi. Se-
mentara, Satya tidak bisa ber-
buat apa-apa selain membujuk 
Mel untuk menuruti keingi-
nan ibu dan calon mertuan-
ya. Kondisi itu mengakibatkan 
Mel, yang memiliki sikap tegas 
dan alpha female, ragu untuk 
melanjutkan pernikahannya.

Nichol menjelaskan, keprib-
adian Satya berbanding terba-
lik dengan dirinya di kehidupan 
nyata. ”Di sini karakterku penurut 
dan pendiam. Satya tuh lebih 
pengin nyenengin orang di seki-
tar aja,” kata aktor 24 tahun terse-
but.

Perbedaan itu jelas menjadi 
salah satu tantangan yang diala-
minya di film garapan sutradara 
Ody Harahap tersebut. Soal pen-
dalaman karakter, Nichol sering 
berdiskusi dengan director dan 
lawan mainnya. Selain itu, dia 
mengambil referensi dari keprib-
adian rekannya yang mirip Satya. 
”Soalnya, karakter Satya tuh ada 
di mana-mana. Di circle aku, ada 
yang begitu. Bucin dan nurut 

banget. Jadi, aku ambil inspi-
rasinya dari situ dan orang-orang 
di sekitar,” ungkapnya.

Begitu juga Syifa yang di ke-
hidupan nyata justru memiliki 
sifat seperti Satya. ”Aku sama 
Mel tuh berbanding terbalik. Aku 
justru yang lebih penurut,” kata 
kekasih Rizky Nazar tersebut.

Mereka menyatakan, inilah 
pengalaman perdana keluar dari 
zona nyaman masing-masing. 
Sebelumnya, Nichol kerap me-
mainkan tokoh pembangkang. 
Syifa selalu menjadi perempuan 
yang lemah lembut.

Tantangan lain mereka hadapi 
adalah genre film yang diusung 
tim produksi, yakni komedi kel-
uarga. Ini juga menjadi proyek 
pertama mereka dengan genre 
tersebut. Nichol mengakui sulit 
mengimbangi akting seniornya, 
Cut Mini dan Sarah, yang sudah 
ahli bermain komedi.

”Mereka dua komedian yang 
gila. Drama dan komedi itu udah 
jadi ’makanan’ mereka. Impro-
visasi mereka bikin aku harus 
kasih reaksi cepat dan itu yang 
bikin susah ngimbanginnya,” puji 
Nichol. Rencananya, film Mohon 
Doa Restu tayang di bioskop 
pada 26 Oktober. (*)

PROMO FILM: Jefri Nichol dan Syifa Hadju adu akting dalam Mohon Doa Restu.


